

Caroline LELIÈVRE
"Waorani,
à l'orée d'un nouveau monde"
le mardi 17 mars



Les Waorani (les vrais gens) sont un peuple indigène originaire de l'Amazonie équatorienne, vivant principalement dans les provinces de Napo, Orellana et Pastaza. Connus pour être des guerriers et des chasseurs, ayant une très grande connaissance de la nature, ils ne seraient plus que quelques milliers répartis en plusieurs communautés reculées. En effet leur territoire, le Yasuni recèle d'importants gisements de pétrole et l'invasion des compagnies pétrolières a introduit le monde moderne dans leurs communautés et les dérives qui l'accompagnent.